

Panduan Kepatuhan: Program Pengawasan Impor Makanan Laut A.S.

Direvisi Januari 2024

PENDAHULUAN

Program Pengawasan Impor Makanan Laut (SIMP) menetapkan syarat-syarat pelaporan dan pencatatan impor produk makanan laut tertentu untuk menghalangi penangkapan ikan yang ilegal, tidak dilaporkan, dan tidak diregulasi (IUU) dan/atau makanan laut yang disalahartikan dari memasuki perdagangan A.S. Program ini memberikan perlindungan tambahan kepada ekonomi nasional kita, keamanan pangan global, dan keberlanjutan sumber daya laut kita bersama.

Sebagai pemimpin global perikanan berkelanjutan dan pasar besar perdagangan makanan laut, Amerika Serikat memiliki tanggungjawab memerangi praktek-praktek ilegal yang merusak keberlanjutan sumber daya laut kita bersama. Pada akhirnya, NOAA dan agen-agen mitra Pemerintah A.S. terlibat dalam beberapa upaya untuk terlibat secara internasional, meningkatkan penegakan, menguatkan kemitraan, dan mewujudkan ketertelusuran makanan laut. Pada 9 Desember, 2016, NOAA Fisheries mempublikasikan regulasi yang menetapkan [SIMP](#).

SIMP mewajibkan tambahan data untuk dilaporkan ke titik entri ke dalam perdagangan A.S. atau disimpan oleh importer sebagai catatan mengenai ikan yang diimpor dan produk-produk ikan yang teridentifikasi sebagai spesies prioritas karena risiko terhadap aktivitas penangkapan ikan yang IUU dan penipuan makanan laut. Importer resmi diidentifikasi dengan Kepabeanan dan Perlindungan Perbatasan A.S. (CBP) pada setiap entri pemberkasan. Importer resmi A.S. Diwajibkan untuk memperoleh [Izin Perdagangan Perikanan Internasional/International Fisheries Trade Permit](#) (IFTP) dari Perikanan NOAA Fisheries untuk melaporkan informasi pemanenan tertentu pada waktu entri pemberkasan, dan menyimpan catatan mengenai tahapan penanganan sampel ikan atau produk ikan dari pemanenan ke titik masuk ke Amerika Serikat.

Tujuan dokumen ini adalah untuk memberi tinjauan umum syarat-syarat SIMP dengan jawaban kepada pertanyaan-pertanyaan yang sering diajukan. *Panduan Kepatuhan* ini tidak menawarkan interpretasi baru apapun regulasi SIMP atau berbicara tindakan-tindakan potensial penegakan yang mungkin akibat dari ketidakpatuhan.

DAFTAR ISI

INTRODUCTION	1
DEFINITION OF TERMS	2
PROGRAM STATUS.....	2
PROGRAM REQUIREMENTS	3
IMPORTER OF RECORD	5
INTERNATIONAL FISHERIES TRADE PERMIT	5
DATA REPORTING	6
RECORDKEEPING	8
AUDITS.....	8
SMALL-SCALE FISHERIES AND AQUACULTURE FACILITIES	8
ADDITIONAL RESOURCES.....	9

DEFINISI ISTILAH

- ACE:** Automated Commercial Environment (Lingkungan Komersial Otomatis), dikelola oleh Perlindungan Kepabeanan dan Perbatasan A.S., merupakan sistem utama yang melalui ini komunitas perdagangan melaporkan secara elektronik data impor yang diwajibkan oleh agensi Federal.
- CBP:** Perlindungan Kepabeanan dan Perbatasan A.S. (Customs and Border Protection) adalah agensi yang bertanggungjawab untuk mengawasi perdagangan internasional. Perwakilan Klien CBP Importer merupakan sumber penting dan titik kontak untuk dukungan kepada Kepabeanan.
- FAO:** Organisasi Pangan dan Pertanian PBB (United Nations Food and Agricultural Organization) mengembangkan standarisasi kode untuk area dan tipe-tipe alat penangkapan ikan. Area dan alat penangkapan ikan harus dikhususkan per konvensi dan kode pelaporan yang digunakan oleh otoritas yang kompeten menggunakan yurisdiksi terhadap operasi. Jika tidak ada syarat pelaporan, kode area dan alat penangkapan ikan FAO harus digunakan.
- HTS:** Kode Jadwal Harmonisasi Tarif (Harmonized Tariff Schedule) menetapkan nilai dan kategori tarif untuk semua barang yang diimpor ke Amerika Serikat. Produk yang tercakup dalam SIMP didasarkan pada kode HTS yang berlaku pada tiga belas spesies yang teridentifikasi beresiko untuk penangkapan ikan yang IUU dan penipuan makanan laut.
- IFTP:** Izin Perdagangan Perikanan Internasional (International Fisheries Trade Permit) diwajibkan untuk importasi setiap produk ikan yang diatur dalam SIMP untuk konsumsi manusia ke dalam perdagangan A.S.
- ITDS:** Sistem Data Perdagangan Internasional (International Trade Data System) adalah satu-satunya jendela portal data pemerintah A.S. untuk semua laporan impor dan ekspor. ITDS adalah bagian ACE dan di mana informasi pemanenan dan pendaratan harus dilaporkan pada entri produk SIMP.

STATUS PROGRAM

Pada November 2023, NOAA Fisheries mengumumkan sedang melakukan kajian komprehensif SIMP untuk mempelajari cara meningkatkan dan menguatkan keseluruhan dampak dan efektivitasnya. Selama pengkajian program, SIMP akan beroperasi sebagaimana ia memiliki tiga belas spesies asli dan kelompok spesies berdasarkan syarat-syarat program. NOAA Fisheries tetap bersedia untuk mendukung industri dan komunitas perdagangan pada program kepatuhan melalui saluran SIMP Support (simpsupport@noaa.gov). Mengenai informasi lebih lanjut tentang kajian program dan webinars umum, silakan kunjungi: <https://www.fisheries.noaa.gov/feature-story/noaa-fisheries-announces-comprehensive-review-its-seafood-import-monitoring-program>.

SYARAT-SYARAT PROGRAM

Spesies manakah yang terpengaruh oleh Program Pengawasan Impor Makanan Laut?

Tiga belas spesies dan kelompok spesies telah teridentifikasi sebagai sangat rentan dengan penangkapan ikan yang IUU dan/atau penipuan makanan laut dan tercakup oleh SIMP:

Abalon	Kepiting Raja (merah)	Udang
Ikan Hiu Atlantik	Ikan Hiu Pasifik	Ikan Todak
Kepiting Biru (Atlantik)	Kakap Merah (Utara)	Tuna: <i>Albakora</i> , <i>Mata Besar</i> ,
Ikan Lumba-Lunba (Mahi Mahi)	Tripang	<i>Tuna Sirip Biru</i> ,
Kerapu	Hiu	<i>Cakalang</i> , dan
		<i>Tuna Sirip Kuning</i>

Kepatuhan terhadap inisial sebelas spesies dan kelompok spesies telah berlaku pada 1 Januari 2018. Kepatuhan untuk udang dan abalon, mulai 31 Desember 2018.

Apakah semua produk yang mengandung spesies-spesies yang termasuk di sini?

Tidak. Syarat pelaporan dan pencatatan tidak berlaku pada impor produk olahan ikan tertentu, jika produk-produk ini sekarang tidak bisa ditelusuri kembali sampai pada satu spesies ikan atau peristiwa pemanenan khusus atau teridentifikasi melalui pelabelan produk. Kode khusus HTS yang diberlakukan program ini tersedia online di: <https://www.fisheries.noaa.gov/resource/form/harmonized-tariff-codes-seafood-import-monitoring-program>

Informasi apa yang diwajibkan untuk dilaporkan di titik entri ke dalam perdagangan A.S. dan disimpan oleh importir resmi untuk ikan dan produk-produk ikan yang diimpor?

Informasi yang harus dilaporkan dan dikumpulkan meliputi:

Memanen atau Memproduksi Entitas

- Nama negara dan bendera kapal yang memanen
- Bukti kewenangan menangkap ikan/membudidayakan, registrasi, atau sertifikasi)
- Pengenal kapal yang unik (bila tersedia)
- Tipe alat penangkap ikan

Catatan: Area penangkapan ikan dan alat penangkap ikan harus dikhususkan per konvensi dan kode pelaporan yang digunakan oleh otoritas yang kompeten menggunakan yurisdiksi terhadap operasi penangkapan liar. Jika tidak ada syarat pelaporan, area penangkapan ikan FAO dan kode alat penangkap ikan harus digunakan.

Acara Panen – Apa, Kapan, dan Di Mana

- Spesies—FAO 3-Kode Spesies Alpa (Sistem Informasi Ilmu Pengetahuan Akuatik Ikan/Aquatic Sciences Fishery Information System - ASFIS)
- Pendaratan atau pembongkaran, kapal pengangkutan, atau tanggal pengiriman
- Bentuk produk pada waktu pendaratan atau pembongkaran - termasuk jumlah dan bobot produk
- Area penangkapan liar atau pemanenan akuakultur (alamat budidaya ikan)
- Titik pendaratan pertama
- Nama entitas ke mana ikan didaratkan atau dikirim

Catatan: Dalam hal di mana pengiriman impor terdiri lebih dari satu acara panen, setiap acara yang relevan dengan pengiriman harus dilaporkan. Akan tetapi, importir tidak harus menghubungkan ikan tertentu atau porsi pengiriman kepada setiap satu acara panen.

Importir Resmi - Pemegang Izin Perdagangan Perikanan Internasional (IFTP)

- Nama, afiliasi dan informasi kontak
- Nomor Izin Perdagangan Perikanan Internasional yang sah
- Importir resmi bertanggungjawab menyimpan catatan mengenai tahapan penanganan sampel yang dirinci di atas.
- Informasi mengenai setiap transit produk (pernyataan oleh kapal pemanen/pengangkut, surat muatan asli)
- Catatan mengenai pengolahan, pengolahan kembali, dan pencampuran produk.

Apakah SIMP berlaku pada makanan laut domestik A.S.?

Regulasi domestik A.S. yang ada mewajibkan bahwa informasi penangkapan dan pendaratan makanan laut yang ditangkap secara domestik dilaporkan kepada NOAA Fisheries. SIMP hanya berlaku pada makanan laut yang memasuki Amerika Serikat dari negara asing termasuk produk-produk yang berasal dari pemanenan domestik dan diolah sebelum entri ulang ke Amerika Serikat (lihat di bawah).

Apakah SIMP berlaku pada makanan laut yang dipanen secara domestik yang kemudian dikirim ke fasilitas asing untuk diolah dan/atau disimpan dan kemudian diimpor kembali ke Amerika Serikat?

Ya. Dibuat tanpa kecuali untuk makanan laut yang ditangkap secara domestik. Ikan atau produk ikan yang pada mulanya dipanen di Amerika Serikat, tetapi kemudian dikirim ke negara asing untuk diolah, diolah ulang, dan/atau disimpan sebelum dijual di Amerika Serikat harus tunduk kepada syarat-syarat pelaporan dan pencatatan SIMP untuk re-entri ke dalam Amerika Serikat.

Apakah SIMP berlaku pada pengiriman kecil, misalnya sampel?

Ya. Tidak ada *de minimis* atau ambang minimal menurut SIMP.

Apakah produk yang diimpor untuk “penggunaan pribadi” tercakup dalam SIMP?

Entri informal atau impor yang dimaksudkan untuk penggunaan pribadi diatur oleh CBP. NOAA Fisheries mendorong importir menghubungi CBP untuk memastikan bahwa produk mereka termasuk dalam pedoman dan regulasi agensi. Informasi lebih lanjut tersedia pada situs-web CBP di: <https://www.cbp.gov/trade/basic-import-export>

Apakah SIMP mewajibkan modifikasi setiap pelabelan?

Tidak. SIMP bukan program pelabelan.

Apakah mengirim model sertifikat penangkapan atau model agregat laporan pemanenan sudah cukup untuk memenuhi syarat SIMP?

Tidak. Model sertifikat penangkapan adalah bentuk contoh untuk mengilustrasikan pelaporan pemanenan dan pendaratan SIMP dan syarat-syarat data penanganan sampel. NOAA Fisheries mendorong importir memodifikasi bentuk-bentuk ini untuk lebih mencerminkan rantai pasokan mereka. Penggunaan bentuk model sertifikat penangkapan adalah sukarela dan bukan pengganti catatan penanganan sampel.

Untuk informasi lebih lanjut mengenai syarat pencatatan silakan lihat *Guide to the Audit Requirement for SIMP* di: <https://www.fisheries.noaa.gov/resource/document/guide-audit-requirements-seafood-import-monitoring-program>

IMPORTIR RESMI

Bagaimana NOAA Fisheries mendefinisikan siapa “importir resmi”?

NOAA Fisheries mendefinisikan “importir resmi” sebagai pemegang IFTP. Pemegang IFTP bertanggungjawab mengumpulkan dan menjaga informasi pemanenan dan pendaratan mengenai produk yang tercakup dalam SIMP dan untuk memberikan catatan penanganan sampel dalam hal audit.

(Catatan: Perlindungan Kepabeanan dan Perbatasan mendefinisikan importir resmi sebagai entitas yang bertanggungjawab untuk dokumen entri pemberkasan, membayar setiap tugas-tugas, dan kliring impor melalui kepabeanan, atau agen yang berwenang bertindak atas nama mereka.)

Bagaimana produk-produk yang diimpor sebagai Tugas Pengiriman yang Dibayar/Delivery Duty Paid (DDP) dipengaruhi oleh SIMP?

SIMP tidak berdampak kepada importir dan susunan eksportir untuk DDP. Dalam SIMP, [IFTP holder](#) adalah entitas yang bertanggungjawab melaporkan dan mencatat syarat-syarat dan tidak harus sama seperti importir resmi untuk tujuan DDP.

IZIN PERDAGANGAN PERIKANAN INTERNASIONAL

Bagaimana saya memperoleh Izin Perdagangan Perikanan Internasional?

Sistem Izin NOAA Fisheries mengeluarkan IFTPs online dengan harga \$49. Pemegang izin harus memperbarui IFTP mereka setiap tahun. Mengajukan atau memperbarui IFTP, kunjungi:

https://fisheriespermits.noaa.gov/npspub/pub_cmn_login/index_live.jsp.

IFTP diwajibkan untuk impor, ekspor, atau ekspor ulang produk-produk perikanan berdasarkan program pengawasan dan izin perdagangan NOAA Fisheries berikut ini:

- Program Pengawasan Impor Makanan Laut
- Program Penelusuran dan Verifikasi atau Program NOAA 370
- Izin Perdagangan Internasional Spesies Bermigrasi Jauh
- Izin dealer Sumber Daya Hidup Laut Antartika

Informasi lebih lanjut mengenai IFTP dan panduan pengguna yang menjalankan pemegang izin melalui proses aplikasi tersedia di sini: <https://www.fisheries.noaa.gov/permit/international-fisheries-trade-permit>

Siapa yang bisa memperoleh IFTP?

Setiap bisnis atau individu yang memiliki alamat di Amerika Serikat bisa memperoleh IFTP. Alamat A.S. Diperlukan agar pemegang IFTP akan menjadi entitas yang bisa dihubungi dalam hal audit dan bertanggungjawab terhadap syarat pelaporan data SIMP yang diberikan di titik entri pada perdagangan A.S. Pemegang IFTP tidak harus menjadi warga negara A.S.

Importir asing yang tidak memiliki tempat tinggal A.S. tidak bisa memperoleh IFTP. Entitas yang akan bekerja dengan pemegang IFTP yang ingin menggunakan tanggungjawab syarat pelaporan dan pencatatan data dalam SIMP. Untuk informasi lebih lanjut mengenai penerbitan IFTP, kunjungi:

<https://www.federalregister.gov/d/2016-18401/p-265>

PELAPORAN DATA

Bagaimana informasi pemanenan dan pendaratan harus dikumpulkan dan dilaporkan?

Pengumpulan dokumentasi pemanenan dan pendaratan untuk spesies makanan laut prioritas ini dicapai melalui ITDS, portal data satu jendela pemerintah A.S. untuk semua pelaporan impor dan ekspor (dipelihara oleh CBP). Data impor pemanenan dan pendaratan akan dikirim melalui “sekumpulan pesan” ITDS pada waktu entri, sedangkan catatan penanganan sampel untuk ikan setelah pendaratan ditransfer melalui rantai pasokan dan

dipelihara oleh importir resmi. Importir resmi adalah entitas A.S. yang bertanggungjawab impor menurut regulasi Kepabeahan A.S. dan diwajibkan memegang IFTP yang dikeluarkan oleh NOAA Fisheries.

Siapa yang bisa memberi informasi pemanenan dan pendaratan? Bagaimana proses untuk memberikan informasi itu?

Pemilik kapal ikan atau farm bisa memberi data pemanenan dan pendaratan yang diwajibkan oleh SIMP langsung kepada pemegang IFTP, atau data bisa melalui penanganan sampel dengan produk. Untuk pemanenan skala kecil, agregator pertama bisa mengumpulkan dan memberikan informasi kepada entitas selanjutnya dalam rantai pasokan. NOAA Fisheries tidak menentukan proses transfer informasi bisnis ke bisnis. Pemegang IFTP bertanggungjawab untuk menjamin data dimasukkan secara elektronik dalam entri pemberkasan ke CBP (baik langsung maupun tidak langsung melalui broker kepabeahan) dan memelihara catatan penanganan sampel selama dua tahun.

Beberapa produk sudah menurut syarat regulasi pelaporan yang ada untuk impor, bagaimana mereka akan terdampak oleh Program Pengawasan Impor Makanan Laut?

NOAA Fisheries telah menyelaraskan syarat pelaporan dan pencatatan empat program pengawasan perdagangan dalam IFTP serupa informasi pemanenan, pendaratan, dan/atau penanganan sampel yang diwajibkan dalam SIMP mungkin juga diwajibkan untuk Program Penelusuran dan Verifikasi Tuna dan/atau Izin Perdagangan Spesies Bermigrasi Jauh bergantung kepada produk. Implementasi syarat data SIMP tidak akan membuat syarat pelaporan dan pencatatan yang berlebihan bagi importir. Aturan bisnis ITDS ditulis untuk menjamin bahwa masing-masing unsur data dilaporkan hanya sekali dalam kasus tertentu.

Apakah pelaporan data dan pemenuhan syarat aturan ini akan menjadi masalah publik atau catatan konsumen?

Informasi yang dikumpulkan dalam program ini dijaga kerahasiaannya. SIMP menetapkan sistem pelaporan bisnis kepada pemerintah agar agen pemerintah A.S. bisa mengkonfirmasi legalitas ikan dan produk ikan yang diimpor.

Mengenai kekhawatiran tentang kerahasiaan data, keamanan data diberi prioritas tertinggi sepanjang proses ini. Informasi yang dikumpulkan dengan ACE dan dipelihara dengan sistem CBP seperti misalnya ITDS, merupakan informasi dagang, keuangan, dan hak milik yang sangat peka, dan karena itu secara umum dikecualikan dari syarat-syarat untuk pengungkapan publik (misalnya, Kebebasan Undang-Undang Informasi).

Apakah informasi pemanenan dan pendaratan harus disertifikasi oleh agensi pemerintah?

SIMP tidak mewajibkan pengesahan data pemanenan dan pendaratan atau catatan tahapan penanganan sampel oleh agensi pemerintah. Akan tetapi, NOAA Fisheries harus bisa memverifikasi secara independen informasi pemanenan dan pendaratan yang diberikan dalam hal audit.

Apakah produk dari masing-masing dan setiap peristiwa pemanenan akan perlu disegregasi melalui pengolahan dan pengiriman agar bisa ditelusuri kembali dari titik entri?

Tidak. Tidak diwajibkan segregasi acara pemanenan melalui rantai pasokan. Pengiriman impor bisa terdiri produk dari lebih dari satu acara panen. Dalam hal seperti itu, importir resmi harus memberi informasi mengenai masing-masing acara panen yang relevan dengan isi produk yang ditawarkan untuk entri, tetapi tidak harus menghususkan porsi pengiriman yang mana datang dari acara panen tertentu.

Apakah sekelompok data penuh harus diberikan ketika seorang importir tidak mengimpor spesies SIMP tetapi menggunakan kode HTS yang tercakup dalam Program?

Syarat pelaporan dan pencatatan data tidak hanya wajib ketika memasukkan produk yang tercakup oleh SIMP. Jika importir menggunakan kode spesies yang tidak spesifik, tidak teridentifikasi di tempat lain, dan/atau mungkin inklusif dari spesies SIMP, importir akan diwajibkan memberi informasi pemanenan dan pendaratan penuh pada waktu entri pemberkasan.

Misalnya, importir kakap (menggunakan salah satu kode HTS yang tercakup oleh SIMP) yang memasukkan baik kode spesies SNR (*Lutjanus campechanus*) atau SNX (*Lutjanidae spp.*, tidak spesifik) akan diminta memasukkan sekumpulan pesan SIMP penuh. Sekumpulan pesan penuh diwajibkan untuk SNX karena ia tidak spesifik, dan karena itu impor tersebut bisa jadi *Lutjanus campechanus*.

Jika kakap yang diimpor bukan *Lutjanus campechanus*, importir akan perlu mengidentifikasi spesies khusus apa (daripada SNX umum), dan tidak akan diwajibkan sekumpulan data penuh SIMP.

Apakah informasi panen untuk produk akuakultur harus dari kolam perorangan atau farm?

Informasi panen dari farm atau fasilitas produksi akuakultur cukup untuk memenuhi syarat SIMP karena otorisasi terjadi di tingkat farm, daripada untuk kolam perorangan di dalam sebuah farm.

Seberapa bobot panen yang dilaporkan untuk produk yang berisi banyak acara panen?

Pemegang IFTP harus melaporkan bobot total panen yang masuk dalam pembuatan produk akhir. ACE tidak membatasi jumlah acara panen yang bisa dilaporkan untuk produk individual.

Jika pemanen mendaratkan sebagian dari tangkapannya kepada lebih dari satu pembeli, berapa yang didokumentasi untuk Bobot Total Produk pada Pendaratan/Pemanenan? Apakah ini hanya ikan yang dibeli pembeli atau keseluruhan panen?

Total bobot panen yang didaratkan dilaporkan pada entri pemberkasan. Bobot adalah volume (dalam pounds atau kilograms) tangkapan asli yang dibongkar atau dikirim. NOAA Fisheries mengetahui bahwa tidak semua tangkapan yang didaratkan akan diekspor ke Amerika Serikat; akan tetapi, total volume tangkapan wajib diverifikasi bahwa acara panen adalah sah.

Apakah NOAA Fisheries mengesahkan atau menjamin setiap skema dokumentasi atau pihak ketiga penyedia perangkat lunak untuk SIMP?

NOAA Fisheries tidak mengesahkan atau mempromosikan setiap solusi elektronik tertentu atau berbasis kertas pada pelaporan acara panen atau pencatatan tahap pengumpulan sampel. Hasil akhir solusi yang digunakan harus memungkinkan importir A.S. Melaporkan acara panen ketika membuat entri pemberkasan elektronik dan, jika diaudit oleh NOAA, untuk menunjukkan tahap pengumpulan sampel dari panen untuk diimpor.

PENCATATAN

Apa bahasa resmi untuk pencatatan?

Importir resmi A.S. harus bisa mengkaji dan memverifikasi akurasi pencatatan dokumen terlepas dari bahasa. Penerjemahan pencatatan dokumen ke dalam bahasa Inggris bukan suatu syarat SIMP tetapi harus dikaji dan dimengerti oleh importir resmi A.S.

Apakah sertifikat penangkapan asing atau A.S. cukup untuk catatan tahap pengumpulan sampel?

Sertifikat penangkapan, apakah asing atau domestik, akan menjadi satu keping catatan tahap pengumpulan sampel. Catatan lain yang harus diperoleh termasuk setiap saat produk berubah tahap pengumpulan, misalnya pengolahan dan pengiriman.

Berapa bobot yang diperlukan dalam syarat pelaporan dan pencatatan Program Pengawasan Impor Makanan Laut?

Dalam SIMP, bobot yang dilaporkan adalah bobot panen dari ketika produk pertama kali diturunkan dari kapal penangkapan ikan atau di fasilitas akuakultur. Selain itu, CBP mewajibkan bobot semua produk yang masuk perdagangan A.S. dalam ITDS (mis, bobot produk akhir yang diimpor). Syarat pencatatan mengharuskan catatan dan informasi pengolahan yang menjelaskan perubahan bobot produk.

Mengapa syarat pelaporan SIMP berubah untuk Kakap Merah Utara?

Undang-Undang Kewenangan Pertahanan Nasional/National Defense Authorization Act (NDAA) pada Tahun Fiskal (FY) 2023 (Bagian 11331(b)) Mengarahkan NOAA Fisheries melarang agregasi laporan panen Kakap Merah Utara dalam SIMP terlepas ukuran kapal, tidak kurang dari satu tahun setelah berlakunya. Sebagai tanggapan, NOAA Fisheries mengimplementasikan pembatasan itu dengan membatasi penggunaan akomodasi kapal kecil untuk Kakap Merah Utara (*Lutjanus campechanus*) ketika mengirim entri pemberkasan untuk SIMP dalam CBP ACE. Silakan baca Pedoman Implementasi untuk detail teknis lebih lanjut tentang syarat entri pemberkasan NOAA Fisheries yang tersedia di:

<https://www.cbp.gov/document/guidance/nmfs-pga-message-set-guidelines>.

AUDIT

NOAA Fisheries akan mencari apa selama audit SIMP?

Tujuan audit SIMP adalah untuk memverifikasi legalitas acara panen, informasi panen dan pendaratan yang diberikan dalam entri pemberkasan dan juga kecukupan catatan tahap pengumpulan sampel yang mendokumentasi pergerakan ikan dan produk ikan dari panen ke titik entri ke dalam perdagangan A.S. NOAA Fisheries akan melakukan audit acak dan tertargetkan produk makanan laut dalam SIMP.

Informasi lebih lanjut, baca Pedoman Syarat Audit untuk SIMP di:

<https://www.fisheries.noaa.gov/resource/document/compliance-guide-seafood-import-monitoring-program>.

PERIKANAN SKALA KECIL DAN FASILITAS AKUAKULTUR

Bagaimana syarat pengumpulan data akan diberlakukan pada perikanan skala kecil?

SIMP mengecualikan importir dari syarat-syarat kepada yang teridentifikasi secara individu kapal skala kecil—atau fasilitas akuakultur skala kecil—jika importir memberi unsur data lain yang diwajibkan berdasarkan laporan agregasi panen. Laporan agregasi panen didefinisikan sebagai catatan yang mencakup:

- (1) panen di satu titik pengumpulan dalam satu hari kalender dari kapal skala kecil (mis, panjang dua belas meter atau kurang atau bobot kotor 20 ton atau kurang);
- (2) Pendaratan dengan kapal yang kapalnya berskala kecil dibuat di laut; atau pengirimannya dibuat pada satu titik pengumpulan (fasilitas pengolahan, broker, atau pengangkutan) pada satu hari kalender oleh fasilitas akuakultur yang masing-masing mengirim 1,000 kg atau kurang pada hari itu.

Baca informasi di atas untuk perubahan entri pemberkasan SIMP, karena akomodasi skala kecil tidak berlaku untuk impor Kakap Merah Utara dalam NDAA tahun FY2023.

Apakah panen yang termasuk dalam perkecualian perikanan skala kecil harus dilaporkan sebagai catatan laporan agregat panen?

Tidak. Laporan agregat panen adalah akomodasi untuk perikanan skala kecil. Pemegang IFTP boleh melaporkan pesan data penuh SIMP untuk acara panen lebih kecil.

Siapa yang membuat Sertifikat Agregat Tangkapan?

Sertifikat agregat Tangkapan hanya bisa digunakan untuk perikanan skala kecil (ditentukan di bawah 12 meter atau kurang dari 20 ton bobot kotor) dan operasi akuakultur (ditentukan sebagai produksi tiap hari kurang dari 1,000 kg per hari). Sertifikat Agregat Tangkapan akan dibuat pada titik agregasi, seperti dengan operasi berdasarkan pantai, kapal tender, atau entitas yang memiliki ikan pada pembongkaran pertama. Untuk produk akuakultur, Sertifikat Agregat Tangkapan dibuat di titik pengumpulan pertama, yang boleh jadi truk, kereta, atau pabrik pengolahan.

NOAA Fisheries telah mengembangkan Model Sertifikat Agregat Tangkapan yang bisa digunakan secara sukarela untuk mencatat panen dari kapal skala kecil atau operasi akuakultur. Model Sertifikat Agregat Tangkapan akan mencatat jumlah pengiriman atau jumlah kapal yang berkontribusi total agregat acara panen, yang akan digunakan untuk memberi bobot rata-rata per kapal/pengiriman.

Tidak ada yang menghalangi kapal kecil dan operasi akuakultur kecil dari memberi informasi panen dan pendaratan yang sama yang diberikan kapal dan operasi akuakultur besar, termasuk pengidentifikasi dokumen tangkapan, nama dan nomor kapal, izin atau perizinan pengkapan ikan, izin fasilitas atau kewenangan, dan nama dan alamat fasilitas akuakultur.

SUMBER TAMBAHAN

Bagaimana saya akan tahu jika impor saya tuntut kepada program pengawasan perdagangan NOAA Fisheries lain?

Silakan baca NOAA Fisheries Seafood Import and Export Tool untuk membantu pedagang makanan laut dengan mudah mengidentifikasi syarat pengawasan impor dan ekspor kita untuk produk mereka, tersedia di:

<https://www.fisheries.noaa.gov/seafood-import-export-tool>.

Siapa yang bisa saya hubungi jika saya memiliki pertanyaan lebih lanjut?

Materi sumber informasi dan tambahan tentang aturan akhir diposkan ke:

<https://www.fisheries.noaa.gov/international/international-affairs/seafood-import-monitoring-program>.

Untuk dukungan teknis dan pertanyaan mengenai kepatuhan, silakan hubungi:

SIMPsupport@noaa.gov or 1-833-440-6599 (toll-free in U.S. and Canada).